
Protokoll der Hauptversammlung 2008 - Kurzfassung

Am 22.11.2008 fand die diesjährige Hauptversammlung des Vereins statt.
Es waren 32 Mitglieder anwesend, zwei weitere Mitglieder trafen später ein.
Der 1. Bürgermeister, Bernhard Hainz, den wir als neues Vereinsmitglied begrüßen 
dürfen, und der 3. GSM und Gaujugendleiter, Florian Wunderle, sowie Herr 
Thümmler für die Presse nahmen ebenfalls an der Versammlung teil.

Nach dem Totengedenken wurde das Protokoll der letzten Versammlung durch die 
Schriftführerin, Tanja Gartner, verlesen.

Es folgten die Berichte des 1.Schützenmeisters, des Sportwarts, des Jugendleiters, 
und des Kassiers. Hermann Oberloher und 2. SM Andreas Stockmeier berichteten 
über die neu gegründete Rundenwettkampfmannschaft und deren Erfolge.

Nach Verlesung des Kassenprüfungsprotokolls der von Josef Landinger und Georg 
Oberloher durchgeführten Prüfung ohne Feststellung von Mängeln wurde die 
Entlastung der gesamten Vorstandschaft vorgeschlagen und einstimmig durch die 
Mitglieder beschlossen.

Da die bisher gültige Satzung bereits ca. 35 Jahre alt und somit nicht mehr in allen 
Punkten aktuell ist, wurde eine Neufassung mit teilweisen Änderungen nötig. Neu ist 
außerdem die Schützenjugendordnung als Anhang an die Satzung sowie 
Bestimmungen über die Wahl der Damenleiterin.
Die Satzung wurde mit 30 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. Sie wird in 
Kürze gedruckt und an die Mitglieder verteilt werden. 

Der Antrag über die Neufestsetzung des Mitgliedbeitrags auf 20,00 Euro für alle 
Mitglieder ab 18 Jahren wurde mit 33 Ja-Stimmen und 0 Neinstimmen 
angenommen.

Die Neuwahlen wurden durch den 3. GSM Wunderle geleitet. Tanja Gartner, 
Schriftführerin, Hans Schnell, Sportwart, und Hans Schnell als Fahnenbegleiter traten 
nicht mehr zur Wahl an. Da die Damenleiterin und der Jugendleiter gesondert auf der 
jeweiligen Versammlung gewählt werden, bleiben die beiden bisher zuständigen 
Personen Elisabeth Asbach und Christian Summerer bis dahin im Amt.
Neu vergeben wurde das Amt des Zeugwarts. Im Hinblick auf die anstehenden 
Festlichkeiten wurden zwei zusätzliche Ausschussmitglieder gewählt, Peter Asbach 
und Willi Maier.

Ganz allgemein wäre es schön, wenn die Beteiligung der Damen am Schießbetrieb 
und den verschiedenen Veranstaltungen zunehmen könnte.

Wir würden uns auch über eine stärkere Teilnahme der älteren Mietglieder freuen. 
Hier dürfen wir besonders auf die Hobbyklasse mit der Möglichkeit des 
Aufliegendschießens - auch für ältere und behinderte Mitglieder - hinweisen.

Weiterhin sind alle Mitglieder herzlich eingeladen, sich auch an den diversen 
Veranstaltungen aktiv und helfend zu beteiligen.


